



KEMENTERIAN PERTANIAN
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN
PUSAT PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERKEBUNAN



Jalan Tentara Pelajar No. 1 Bogor 16111. Telp (0251) 8313083. Faksimili (0251) 8336194.
E-mail: criecc@indo.net.id; puslitbangbun@litbang.pertanian.go.id; Website: www.perkebunan.litbang.pertanian.go.id

Pengumuman Pelelangan Sederhana dengan Pascakualifikasi (*Lelang Ulang*)

PENGADAAN PERANGKAT DAN FASILITAS PERKANTORAN

Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan
Badan Litbang Pertanian, Kementerian Pertanian

Nomor: 21/Pokja-ULP/H.4/12/2016

Kelompok Kerja Unit Layanan Pengadaan (Pokja ULP) Barang/Jasa Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan, Badan Litbang Pertanian, Kementerian Pertanian, pada Satuan Kerja Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan Tahun Anggaran 2017 akan melaksanakan Pelelangan Sederhana dengan Pascakualifikasi (*Lelang Ulang*) secara elektronik untuk paket pekerjaan Pengadaan Perangkat dan Fasilitas Perkantoran, sebagai berikut:

1. Paket Pekerjaan

Nama Paket Pekerjaan : Pengadaan Perangkat dan Fasilitas Perkantoran
Uraian Pekerjaan : Pengadaan Perangkat dan Fasilitas Perkantoran berupa : AC Split 2 PK (8 unit); AC Cassette 4 PK (3 unit); Mesin Potong Rumput (2 unit); Trolley (1 unit); Mesin Pemoles Lantai (1 unit); Vacum Cleaner (1 unit); Digital loadspeaker manajemen system + instalasi dan setting (1 unit); Power equalizer (1 unit); Direck box (DBX) (1 unit); Table Mic (20 unit), berikut pemasangan/instalasi sampai dengan berfungsi dengan baik.
Nilai Pagu Anggaran : Rp. 292.370.000,- (Dua ratus sembilan puluh dua juta tiga ratus tujuh puluh ribu rupiah)
Nilai total HPS : Rp. 287.551.000,- (Dua ratus delapan puluh tujuh juta lima ratus lima puluh satu ribu rupiah)
Sumber Pendanaan : DIPA Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan, TA 2017.
Lokasi Pekerjaan : Bogor, Jawa Barat
Waktu Pelaksanaan : 30 (Tiga puluh) hari kalender.

2. Pelaksanaan Pengadaan

Pengadaan ini dilaksanakan secara elektronik, dengan mengakses aplikasi Sistem Pengadaan Secara Elektronik (SPSE) pada alamat website LPSE : <http://lpse.pertanian.go.id/eproc>.

3. Persyaratan Peserta

Paket pengadaan ini terbuka untuk penyedia yang teregistrasi pada Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE) dengan persyaratan sebagaimana tercantum dalam dokumen pengadaan dan website LPSE : <http://lpse.pertanian.go.id/eproc>.

4. Jadwal Pelaksanaan Pengadaan : dapat dilihat pada website LPSE : <http://lpse.pertanian.go.id/eproc>.

5. Penyedia untuk tidak menuntut apapun bilamana lelang dibatalkan karena DIPA tidak keluar atau dana kurang dari pagu, sehingga lelang batal.

6. Dalam hal Pelelangan Sederhana dengan Pascakualifikasi dilakukan mendahului Tahun Anggaran, SPPBJ hanya diterbitkan setelah DIPA disahkan.

7. Dokumen Pengadaan diambil dalam bentuk *softcopy* melalui aplikasi SPSE.

Demikian disampaikan untuk menjadi perhatian.

Bogor, 27 Desember 2016

Pokja ULP Barang/Jasa
Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan